

Septembre rouge : sensibilisation aux cancers du sang



A l'occasion de *Septembre Rouge*, le mois de sensibilisation aux cancers du sang, La mairie de Brax s'associe à l'initiative portée par l'association Vivre avec une NMP pour informer, sensibiliser et mobiliser autour de ces maladies encore trop peu connues du grand public.

Chaque année, 45 000 personnes sont diagnostiquées d'un cancer du sang en France. Face à l'invisibilité de ces pathologies et aux défis du parcours de soins, Septembre Rouge a pour ambition de soutenir les patients et leurs proches, sensibiliser et faire avancer la recherche.

Cette campagne de sensibilisation 2025 est portée collectivement avec LMC France et est notamment soutenue par la SFH (Société Française d'Hématologie), l'Établissement Français du Sang et l'Institut de la leucémie.

La Mairie de Brax s'engage, comme l'an passé, dans cette cause en publiant l'église de Brax éclairée en rouge.

Chacun peut se joindre au mouvement en portant du rouge, en relayant l'information, et en soutenant l'association Vivre avec une NMP.

En savoir plus sur Septembre Rouge : www.vivreavecunenmp.fr

L'IUCT-Oncopole de Toulouse vous propose des rencontres les mercredis 10 et 17 septembre, et jeudi 25 septembre.

Programme complet et horaires : <https://www.chu-toulouse.fr/journee-d-information-sur-les-cancers-du-sang>